

Neue Streuobstwiese in Itzstedt

Natur, Gemeinde, Grellstiftung, Kindergarten und Imker in einem Boot

Nach mehreren Anläufen in den letzten Jahrzehnten wird der Beschluss der Gemeindevertretung zur Anlage einer Streuobstwiese endlich realisiert. Da die von der UBI zunächst vorgesehene Wiese nicht bepflanzt werden darf, werden über 30 Obstbäume, unter denen auch ältere Sorten aus Itzstedt und der Region sind, in den nächsten Tagen auf der gemeindeeigenen Müschenwiese am Seeweg (ca. 200 m vor der Badestelle am Itzstedter See) angepflanzt. Für die richtige Auswahl und Anpflanzung sorgt die Baumschule Jenkel, die Gemeinde stellt das Grundstück zur Verfügung und die Finanzierung übernimmt die Grellstiftung. Imker und der Kindergarten aus Itzstedt werden das Projekt begleiten. Die Kita wird auch die Patenschaft für einige Bäume übernehmen. Über die Vergabe weiterer Patenschaften an Interessierte wird noch beraten.

Ich bin sehr glücklich, dass diese Konstellation so gelungen ist und stehe gemeinsam mit den anderen Beteiligten bei der Pflanzung der letzten Bäume am Mittwoch, d. 29.01. von 10:00 bis 11:00 Uhr für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Hierzu sind Presse und interessierte Gäste aus Itzstedt und Umgebung herzlich willkommen.

Helmut Thran, Bürgermeister